
Protokoll: 

RM Knopp fragt nach, warum zum 30.06.2019 lediglich 81,6 Stellen besetzt seien, obwohl 

für den Stellenplan 2019 101,5 Stellen angemeldet und genehmigt wurden. Herr Mohrs 

erläutert, dass sich zurzeit sehr viele Stellen im Stellenbesetzungsverfahren befinden (z.B. 

Fachkraft für Arbeitssicherheit, Heizungsbauer, Elektriker, Schlosser, 

Verwaltungsfachangestellte, 2 Bautechniker). Jedoch ist es sehr schwierig geeignete 

Bewerber zu finden. Oft ist die Anzahl der Bewerber sehr gering. Z.B. wurde die Stelle des 

Bautechnikers für das Kanalschadensmanagement bereits zum 2. Mal ausgeschrieben und es 

gibt nur einen Bewerber. Zudem sind 3 Stellen aufgrund von Altersteilzeit der Mitarbeiter im 

Stellenplan doppelt aufgeführt.  

 


